

## Themen der Ausgabe:

- Grenzwanderung
- Sophie Yael Umberg
- Jugi-Leiterin gesucht
- Kassier gesucht
- Raclettabend
- Start ins neue Semester

Liebe Sportclub Mitglieder



Wanderung in drei Etappen entlang der Gemeindegrenze Köniz

Unser Wanderprojekt 2018 ist von Jörg Castrischer initiiert und führt Mitglieder und Angehörige vom Sportclub Schliern entlang der Grenze unserer vielfältigen und interessanten Gemeinde. Am 28. April starteten wir im Eichholz und landeten in Thörishaus. Am 23. Juni endete die zweite Etappe im Scherliu und die dritte Etappe von Samstag, 15. September, wird uns von da wieder zu Start und Ziel im Eichholz, der tiefsten Stelle der Gemeinde Köniz, führen. Der SCS offeriert ein Apéro für alle «Grenzwanderung Köniz Finisher».

Willkommen neuer Erdenbürger!

Am 28. Juli wurde Richi und Sibylle Umberg, unserer Jugi-Hauptleiterin, ein gesundes Mädchen geboren. Es heisst Sophie Yael Umberg. Der Sportclub gratuliert den Eltern von Herzen zu ihrem neuen Glück und wünscht der jungen Familie viel Segen und Bewahrung.

Gesucht werden Jugi-Leiterinnen (mind. 18 Jahre alt)

Der Sportclub sucht zu Ergänzung des Teams neue Leiterinnen und Leiter für die Jugi. Wir sind mit der Suche noch nicht ganz am Ziel. Wer möchte diese spannende und schöne Aufgabe übernehmen? Bei Interesse bitte bei Sibylle Umberg melden

Gesucht wird eine Kassier-Nachfolge

Der SCS möchte einen Nachfolger oder eine Nachfolgerin für unseren Kassier Röbi Heutschi finden. Die Funktion des Kassiers ist für unseren Club wichtig. Ihm oder ihr obliegen bspw. die Kassenführung sowie das Führen des Mitgliederverzeichnisses. Wer Freude an dieser Aufgabe hat, konsequent den Dingen sprich monetäre Forderungen nachgeht und die Menschen im Club kennt, der melde sich doch bei Robert Heutschi oder Hansueli Mosimann.

Ausblick

Vor der dritten Etappe der Grenzwanderung steht der SCS-übergreifende Raclette-Abend am Freitag, 7. September 2018, auf dem Robi-Spielplatz an. Organisiert wird der Anlass von Fitness 1, nachdem sich Basketball aus der Verpflichtung oder Ehrenaufgabe verabschiedet hat. Der Vorstand analysiert die Situation.

Zum Start des Turnbetriebs nach den Sommerferien wünsche ich einen guten Einstieg und viel Freude, sich in seiner Riege aktiv betätigen zu können.

Sportliche Grüsse,  
Hansueli Mosimann,  
Präsident Sportclub Schliern